

LA HERENCIA DE LA CULTURA CLÁSICA

1. Los dioses griegos y romanos.

Los griegos crearon una religión politeísta (con varios dioses) y después los romanos adoptaron los mismos dioses aunque les cambiaron los nombres.

Estas divinidades eran inmortales, tenían aspecto humano (antropomórficas) y vivían en el monte Olimpo.

Los griegos realizaban un culto privado, en los hogares, y uno público, en santuarios y templos. En Roma además se honraba a los espíritus de los antepasados.

Ambas culturas realizaban además una serie de ritos para saber su futuro. Los griegos consultaban los oráculos y los romanos a los augures, que interpretaban el vuelo de las aves.

- ¿Qué significa politeísta?
 - ¿Qué tres características tenían los dioses clásicos?
 - ¿Qué significa antropomórfico?
 - ¿Qué dos tipos de culto realizan en la antigua Grecia?
 - ¿A quién consultaban los griegos para saber su futuro?
 - ¿Quiénes interpretaban el vuelo de las aves?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA